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Anfrage der AfD-Fraktion Bottrop: Zum Spezialfahrzeug des Tiefbauamtes Bottrop „Patcher“ bzw. 
„Blow Patcher“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in einem WAZ-Artikel vom 11.07.2023 wurde vom Spezialfahrzeug des Bottroper Tiefbauamtes 
„Patcher“ bzw. „Blow Patcher“ berichtet1, welches zur Beseitigung von Schlaglöchern eingesetzt 
wird. Das Fahrzeug verfügt über zwei Tanks, einen für Bitumen und einen für Split. Bei diesem Split 
handelt es sich laut vorgenanntem Artikel um zwei Komponenten. Einmal grob und einmal fein, so 
erklärt Patrick Bednarz, Straßenmeister beim städtischen Fachbereich Tiefbau. Sollten die zu 
füllenden Schlaglöcher verdreckt sein, können diese unter anderem mit Druckluft ausgeblasen 
werden. 
 
Laut Informationen, welche unserer Fraktion zugetragen wurden, soll der „Patcher“ aufgrund einer 
zu komplizierten Bedienbarkeit nie zum Einsatz gekommen sein, und nun verkauft werden.   
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Inwieweit entspricht diese zugetragene Information der Wahrheit, bzw. wenn Ja, an wen oder 

welche Kommune, und zu welchem Preis wird oder wurde das Spezialfahrzeug veräußert? 
 

2. Zu welchem Zweck wurde oder würde der Verkaufserlös im städtischen Haushalt eine 
Anwendung finden? 
 

3. Sollte Frage 1 nichtzutreffend sein, wie viele Betriebsstunden hat der „Patcher“ bis dato heute im 
aktiven Straßeneinsatz geleistet? 

 

4. In welcher Höhe beliefen sich die damaligen Anschaffungskosten für das Spezialfahrzeug, 
gegebenenfalls plus der Anschaffungskosten für Zusatzkomponenten? 

 

5. Wie hoch ist die Anzahl der Schlaglöcher, welche bis dato heute, seit der Anschaffung, mit dem 
Spezialfahrzeug versiegelt werden konnten? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Guido Schulz   
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://www.waz.de/staedte/bottrop/article238908657/im-kampf-gegen-schlagloecher-in-bottrop-hilft-der-patcher.html 
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